



©ORIX Buffaloes

## 3年ぶり！富田林にプロ野球が帰ってきた

7月30日、31日、富田林バッファローズスタジアムで、プロ野球ウエスタン・リーグ公式戦「オリックス・バッファローズ対中日ドラゴンズ」が開催されました。

コロナ禍の影響で3年ぶりの開催となった同公式戦では、始球式に吉村市長も参加し、熱い戦いが繰り広げられました。試合ではホームランも飛び出し、夏空に快音を響かせました。

来場した多くのファンたちは、声を出しての応援こそできませんでしたが、間近に見るプロ選手の熱いプレイの連続に、惜しめない拍手を送っていました。



## 富田林市きらめき農業塾第1期生修了式！

7月30日、トピック（きらめき創造館）で、第1期生の修了式が開催され、吉村市長から修了証書が授与されました。塾での取り組みについて、塾生一人一人から振り返りスピーチがあり、「地元農家の支援を行いたい」「貸農園を借りて自ら新たに農業を始めたい」「第2期生の指導と一緒に携わりたい」など、富田林を第二のふるさととし、今回の農業塾で得た経験や知識を活かして引き続き農業に取り組んでいきたいといった熱い意気込みが語られました。

また、受入農家からは、「塾生も農業1年生だが、受け入れ側も1年生で初めてのことばかりの中で、一緒に頑張ってくれてありがとう」と温かい言葉がかけられました。

同農業塾では、第2期生の活動が始まっており、塾生がどのように農業を学ぶのか楽しみです。



## 教えて！がんってどんな病気？

7月16日、オンライン市民公開講座「教えて、がんのこと」が中外製薬株式会社の協力により開催されました。また、サテライト会場となったすばるホールでも市民の皆さんが視聴しました。

講演では、大腸がん、乳がんとはどんな病気なのか、その予防方法やがんの「早期発見・早期治療」のために定期的な検診の受診が重要であることを医師が説明していました。

## 夏休みの自由研究に！遺跡発掘体験！

7月27日、7月から発掘調査を実施している若松町の畑ヶ田遺跡で、小学4～6年生を対象とした遺跡の発掘調査体験が実施されました。

参加した児童らは、発掘調査の説明を受けたあと、住居跡とみられる部分をスコップや木べらで掘り、土器片など古代の痕跡を探していました。

数カ所で土器片や桶の破片などが見つかリ、児童らは発掘の楽しさを肌で感じた様子でした。



## 戦争を知り、平和を考える

8月12日～14日、すばるホールで、第38回平和を考える戦争展が開催されました。

同展では戦時品や原爆の資料などが数多く展示され、子どもたちは大人と一緒に戦争について真摯に学んでいました。

また、8月13日、14日に開催された平和記念講演会では、来場者の皆さんが真剣に聴講していました。



8月6日に広島市で開かれた平和記念式典に、市民代表として今村 明香さん・紗那さん(小学5年生)親子が参加されました。この親子平和の旅では、平和記念式典への参列や平和記念資料館の見学、昨年の「平和を考える戦争展」で市民の皆さんが平和への思いを託して折った折り鶴や、市長からの平和メッセージを届けていただきました。

報告として今村さん親子が提出された感想文は、市ウェブサイト(人権・市民協働課のページ)に掲載しますので、ぜひご覧ください。

固人権・市民協働課(内線472)

